

Rück- blende

Sommer-Events

Nach diesem heißen Sommer ist es nun Herbst geworden - Zeit für eine kleine Rückblende: Uta konnten wir in so vielen Events im TV, aber auch bei anderen großen Veranstaltungen erleben. So bei „Immer wieder sonntags“, „Schlager des Sommers“, „Schlagerolymp“, „Schlager meiner Heimat“ und „Schlager-Burg-Party“. Nach der langen Sommerpause können wir jetzt auch wieder jeden Mittwoch Uta per TV bei „tierisch tierisch“ erleben.

Ich hoffe auch, dass wir Uta bei anderen Veranstaltungen in der Region live sehen können. Bis dahin eine gute Zeit,

Euer Manfred

DER SOMMER BEI UNS

Uta Bresan und Maximilian Arland präsentierten die Höhepunkte des Sommers 2018

Dieser Sommer war heiß, „Der Sommer bei uns“ im MDR war hochkarätig starbesetzt. Wir konnten per TV große Schlagererevents miterleben, so „Die Schlager des Sommers“, „Kaisermania“ in Dresden und „Wenn die Musi spielt“ beim großen Sommer-Open-Air mit Stefanie Hertel.

Diese Veranstaltungen wurden zu einem unvergesslichen Erlebnis für uns. Aber auch viele andere Sendungen waren für uns Schlagerfans gemacht. Viele bekannte Interpreten waren dabei, so Michelle, Andy Borg, Uta Bresan, Jürgen Drews, Hansi Hinterseer, Vanessa Mai,



Maximilian Arland, Andreas Gabalier und viele mehr. Darüber hinaus erinnerten uns Uta und Maximilian auch an einige Ereignisse im Sendegebiet, die den Sommer 2018 widerspiegeln. Und wir schauten hinter die Kulissen eines der größten Sommer-Spektakels. Das Wasserschloß Klaffenbach lud auch 2018 zu den „Schlagern des Sommers“ ein. Auch wenn die große Bühne nun vom Schlosshof verschwunden ist, Uta und Maximilian hatten viele Anekdoten rund um die Show parat, denn sie waren ja selbst Gäste der Sendung.

4 DresdnerZeitung



Mein schlägt für Uta Bresan

Schöne Augenblicke. Nach dem 5. Uta-Bresan-Fanclubtreffen in Dresden 2015 entstanden diese schönen Erinnerungsfotos.
Fotos: Peter Schneider

Wunderbares Schlagerland Sachsen

Pünktlich zum Start des „Tag der Sachsen“ präsentierte Uta Bresan „Wunderbares Schlagerland“ aus der malerischen Gastgeberstadt Torgau. Auf Schloss Hartenfels hat sie so manches Geheimnis aus der über 600 Jahre währenden Geschichte der ehemaligen Kurfürstenresidenz lüften können und den Prunkbau in aller Schönheit vorgestellt. Außerdem erlebten wir Zuschauer



Schlagerstars an den schönsten Flecken Sachsens. Olaf Berger, Kathrin & Peter, Oonagh und viele Andere waren dabei. Sie entdeckten das Bundesland zwischen Leipzig und Görlitz neu. So erlebten wir am Bildschirm die Vielfalt und Einzigartigkeit Sachsens mit den schönsten Bildern seiner Landschaften von der Oberlausitz bis hin zum malerischen Elbtal.

Fotos: MDR Fernsehen

Kaisermania in Dresden



Uta Bresan Fanclub Berlin
c/o Manfred König
Erich-Weinert-Weg 5
15366 Neuenhagen

Ein Dankeschön an alle Beteiligten, die an dieser Zeitung mitgewirkt haben.

Grafische Gestaltung:
Steffen Geisler, Frank Borchardt

Fotos:
Norbert Wolf, Peter Schneider,
Brigitte Richter, Sophie Göbel

Idee & Layout:
Manfred König

Druck:

Medienladen „Am Schöferplatz“